

# Interesse an der russischen Sprache

## **Zu einem Sprach-Projekt am Goethe-Schiller-Gymnasium in Jüterbog:**

Die russische Sprache unterwegs im Goethe-Schiller-Gymnasium. Seit Jahren sinkt das Interesse am Erlernen der russischen Sprache an den weiterführenden Schulen. Deswegen hat sich das Projekt Russomobil zum Ziel gesetzt, das Interesse an der russischen Sprache bundesweit wieder zu steigern.

Seit dem Jahr 2010 bringt das Russomobil, unter der Leitung von Frau Kogan-Pech, am Goethe-Schiller-Gymnasium den Schülern der sechsten Klassen einen Unterrichtstag lang die russische Sprache spielerisch und interessant näher. Die Teilnehmer dieses Jahr waren die Schüler der sechsten Klassen von der Lindenschule, der Geschwister-Scholl-Grundschule und den Grundschulen aus Werbig und Blönsdorf.

Unter anderem geht es um das Kennenlernen des russischen Alphabets, woraufhin die Schüler versuchten, ihren Namen zu schreiben und kleine Dialoge zu führen. Neben der Sprache wurde auch Landeskunde durch eine anschauliche Präsentation vermittelt. Hierbei konnten die Schüler ihr bereits vor-

handenes Wissen über Land, Leute und Traditionen einbringen.

Zum Abschluss wurde den Schülern noch der russische Trickfilm „Mascha und der Bär“ gezeigt.

Zum Gelingen dieses Tages trugen auch einige Schüler der 8. und 10. Klasse bei.

Die Schüler der sechsten Klassen wurden von Jessica Müller, Franceska Krawez, Karoline Mittner und Lucy Danneberg - Schüler der Klasse 8c- durch das Gymnasium geführt, währenddessen sich die Schüler der Klasse 10b (Annbell Klocke, Torben Jahn, Jessica Bergemann, Lucas Kühl, Anneli Lehmann und Jasmin Glitzner) um das Wohlbefinden der Schüler kümmerten und ihnen Tee aus einem Samowar und russisches Gebäck reichten.

Obwohl die Helfer aus unterschiedlichen Klassen kamen, waren sie sich einig, die russische Sprache weiter zu empfehlen, „da Russland ein sehr facettenreiches Land und Russisch eine sehr interessante Sprache ist“, so die Schüler.

Deshalb würden wir uns sehr freuen, euch an unserer Schule im Russischunterricht begrüßen zu dürfen.

*Anneli Lehmann,  
Jasmin Glitzner (Klasse 10b)*